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Priistas relegados se reagrupan 
para futuras batallas electorales

Luis Alberto Acebo Gutiérrez es un profesor 
jubilado, hoy goza a plenitud  del retiro laboral 
por ley en la comodidad de su domicilio particular. 
Sosegado rasguea a la guitarra nuevos acordes, 
tiempo útil alcanza para el estudio, la reflexión, 
el beisbol y las diarias caminatas matinales 
sobre el paseo de La Loma, en Tepic.

Pero he aquí que el anterior 24 de febrero, 
fecha de su cumpleaños 66, una de sus hijas 
al profesor Acebo le organizó un desayuno 
sorpresa para festejar en la intimidad sólo 
hasta con quince personas, consideradas por 
aquella como sus verdaderos amigos. Se dijeron 
chascarrillos, hicieron brindis por la salud del 
festejado y, obvio, se habló de política largo 
y tendido.

De entre el grupo estimulado por la euforia, 
surgió la figura de Lucy López para exigir al 
profesor Acebo abandone el letargo político en 
que se encuentra inmerso en los días actuales. 
Reclamó la necesidad de que vuelva a hacer 
equipo, como en el pasado su liderazgo fue 
visto con simpatía como presidente de seccional, 
presidente del PRI municipal, dirigente de la 
sección XX del sindicato de maestros, secretario 
general de la CNOP estatal, jefe de la rondalla y 
cualesquiera actividades deportivas realizadas. 
Es decir, su figura no ha sido desterrada de la 
memoria de sus fieles seguidores.

Lucy López, dirigente sindical del CREE 
y secretaria de organización de la FSTSE, 
continuo con el exhorto para demandar al 
profesor Acebo, como cabeza de ese grupo 
y guía de muchos más, reiniciar la actividad 
política más cuando se sienten huérfanos, sin 
partido, pues el PRI de hoy los defenestró. “Por 
qué, sobre todo usted, maestro, aceptamos 
esto si toda nuestra vida hemos sido priistas 
y no deseamos abandonar al PRI”, reclamó.

“¡Ah, chihuahua! Eso que me dijeron mis 
verdaderos amigos, más no aduladores que 
nunca faltan, me hizo reflexionar. El reclamo 
a nombre de todos los asistentes fue sincero, 
tan así que me pegó, que me llegó. Me hizo 
caer en una profunda reflexión, después de dos 
años, luego de haber salido como funcionario 
del actual gobierno de la gente, que me 
había propuesto dedicarme a mí mismo y por 
prescripción médica hacer las actividades que 
me gustan, evitar por todos los medios estar 
en el rincón de la casa”.

Lejos del quehacer político, el profesor Acebo 
estaba dedicado a la promoción del softbol y a 
la atención de la escuela infantil de beisbol, a 
lo que con apasionada entrega hace muchos 
años se consagra. Pero hoy que le han removido 
el gusanito, empujado por las circunstancias 
habrá de reintegrarse al dinamismo político, en 
el cual tiene el récord de haber sido coordinador 

de más de 17 campañas de proselitismo de 
candidatos priistas.

“Acepto que nos reagrupemos, claro que 
vamos a hacerlo, respondí. Tomamos la decisión 
de realizar reunión cada mes. Por esa razón 
nos convocamos para el 21 de marzo en el 
motel La Loma (eso atrajo la atención del 
reportero de la gente y decidió entrevistar al 
profesor Acebo para saber la finalidad de la 
reunión de amigos a la que llamó públicamente) 
y el grupo creció”. Este sábado 25 hubo una 
nueva reunión en casa de la compañera Gume 
(Gumersinda) de la CNC, donde el número 
de asistentes se amplió. Y piensa el maestro 
Acebo que así en las reuniones de cada mes 
el grupo irá en aumento.

Pero deja bien establecido que no se trata 
de la fundación de un nuevo partido, tampoco 
de ir en la ruta de apoyo de algún candidato 
actual participante en el proceso electoral 
de Nayarit para diputado federal, menos ir a 
militar en otro partido que no sea el PRI. Se 
preparan para futuras contiendas electorales. 
Y con la franqueza que caracteriza al profesor 
Acebo aseguró que la mira es 2017 cuando 
se deba elegir gobernador. “Pretendemos 
lograr un grupo unido, llegar a esa fecha con 
suficiente fuerza y trabajar en torno a quien 
en su momento decidamos. Ese es el motivo 
principal de llamar amigos a las reuniones”.

La opinión final del profesor Acebo sobre las 
elecciones en puerta es que el PRI ganará con 
su voto duro cuando menos en el distrito dos 
(corresponde a todo el municipio de Tepic), el 
sufragio de quienes le son fieles al partido. Y 
deberá ser así, manifiesta, porque el voto se 
dividirá entre cuando menos nueve candidatos 
de los diferentes partidos.

Ahora mismo, el profesor Acebo se prepara 
para ser presidente de la casilla 699 en la 
jornada electoral del domingo 7 de junio. Dice 
que lo hará con el decoro de buen ciudadano

BUSTO AL MAESTRO RAÚL REA
Al cambiar de giro la charla, el maestro Luis 

Alberto Acebo Gutiérrez informó de la próxima 
actividad en puerta.

Dio a conocer que él forma parte de la 
generación que hace 52 años egresó de la Escuela 
Normal Urbana de Tepic, cuyos integrantes 

El pueblo de Santa María del Oro se vistió 
de gala al recibir a miles de personas al 
arranque de su tradicional feria regional que 
concluirá el próximo 17 de mayo. Este evento  
ya es tradicional y  permite la presentación 
de eventos culturales, artísticos, deportivos 
y  los avances en materia agropecuaria, 
turismo y desarrollo  integral; el pueblo quiere 
diversión de la buena, que es sana y en paz, 
además de participar en política-política y 
entretenerse en otros menesteres.

El pasado sábado inició la Feria de Santa 
María del Oro con la presencia del pueblo 
proveniente de la cabecera municipal y 
de las distintas  comunidades, asistiendo 
autoridades estatales y municipales a dar la 
voz de arranque de la gran fiesta de todos, 
luego del rompimiento y el excelente desfile 
de carros alegóricos. El representante del 
gobierno estatal fue Héctor López Santiago 
en tanto que Jassive Durán representó al 
Congreso del Estado, asistiendo –desde 
luego-, el alcalde Procopio Meza Nolazco y 
el cuerpo de regidores y Síndico.

Las autoridades estatales y locales 
compartieron estos gratos momentos  junto a 
las emisarias de la belleza de las comunidades 
y todas las clases populares reunidas en un 
ambiente de alegría y desbordante entusiasmo. 
Como ya dijimos, la feria concluirá hasta el 17 
de mayo luego de grandes celebraciones y vale 
la pena comentar que vendrán importantes 
bandas, artistas y la gente disfrutará de 
eventos de corte cultural, artístico y deportivo 
por lo que la atención estará entrada en el 
desarrollo de esta feria. Paralelamente los 
interesados también gozan de la alegría y 
diversión de la Feria de Santiago Ixcuintla.

DÍAS PARA MOVER LA ECONOMÍA
Podrá decirse que no hay dinero, que 

las cosas en el campo y la ciudad andan 
en la medianía en el aspecto económico 
y que pronto serán las elecciones, pero el 

pueblo pese a las dificultades tiene todo el 
derecho de divertirse, de tirar una cana al 
aire y aprovechar sus ratos de descanso 
para aprovechar estas ferias en solaz y 
esparcimiento. No todo en la vida es el trabajo; 
hay que compartir con actividades lúdicas 
y de recreación para mantener la salud, 
aunque tenga que disponerse de alguna 
bebida espirituosa para también decir ¡salud!

En otro tema les diremos que los 
comerciantes, prestadores de bienes y servicios 
y otros segmentos de nuestra economía 
doméstica, se vieron altamente beneficiados 
por el festejo del Día de las Madres, luego 
de haber dispuesto de los logros del Día del 
Niño. Se mueve la economía y se goza de 
la movilización monetaria tan esperada por 
los bolsillos de las personas, esperando aún 
los festejos del Día del Maestro, el Día del 
Estudiante, los festejos del Día del Burócrata 
y pronto el Día del Padre.

¡Bien por esa recuperación económica de 
comerciantes y prestadores de servicios!, 
cosa que no puede decirse en Guadalajara 
y Puerto Vallarta, en Jalisco; en Acapulco, 
Guerrero; en Tamaulipas y Coahuila, en 
Michoacán y en otros lugares de la república 
donde campea la violencia.

Como buenos mexicanos deseamos que 
la situación mejore para todos y que nuestro 
país retorne a la senda de la tranquilidad, el 
orden y la convivencia sana.  

Fiesta para el pueblo en SAMAO

/ JULIO CASILLAS BARAJAS

LIBRE 
PENSADOR

Oscar González Bonilla

cada año realizan un acto de conmemoración 
al Día del Maestro, el 15 de mayo.

Lo llevan a cabo precisamente en el monumento 
al maestro en el jardín que se localiza frente al 
edificio de la escuela secundaria federal, así 
conocida en Tepic, entre la avenida México 
paralela a la calle Veracruz, cerca de La Loma. 
En este lugar han rendido homenaje con la 
colocación de sus bustos a ilustres maestros 
como Carmen Fonseca, Enrique Hernández 

Zavalza, Chucho Ruiz, Alfredo Delgadillo 
Arreola, Trini Alcántar y José Cruz Martínez.

En ese sitio, el profesor Acebo nos hizo el 
favor de dar la primicia, será develado busto 
del maestro Raúl Rea Carbajal el próximo 15 de 
mayo. “Fue nuestro maestro en la secundaria 
“Baca Calderón y en la Normal Urbana, un 
hombre socialista de ideas firmes, nunca ha 
claudicado su pensamiento. Su nombre se 
propuso, se debatió y finalmente se aprobó”.
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* Retiran basura y tierra de alcantarillas 
y canales, para evitar inundaciones.

Enloquece regidor priísta, pide que 
‘santifiquen’ por ‘honesto’ al “Toro”

El PRI en Nayarit logrará la victoria en los 3 
distritos, el próximo 7 de junio: Ríos Lara 

Por: MARIO LUNA

Tepic, Nayarit.- En un afán 
totalmente protagónico y lambiscón, 
y solo cumpliendo con su función de 
merolico y bufón, el regidor priísta 
del ayuntamiento de Tepic, Adrián 
Rodríguez Díaz, enloquecido aseguró 
que el mejor presidente municipal 
que ha tenido Tepic, es nada menos 
que Héctor González Curiel, a quien 
de acuerdo a su apreciación exige 
que se le santifique y canonice, 
para que sea el santo patrón de 
los alcaldes.

Agregó que los señalamientos 
de malversaciones de recursos 
de él como de sus funcionarios 
allegados, es una total mentira que 
sus detractores le hacen porque lo 
quieren acabar políticamente, porque 
saben que él es un verdadero político 

que puede llegar muy lejos.

Aseguró que la falta de recursos 
económicos por los que padece esta 
administración, es producto de la falta 
de capacidad y malos manejos que 
han estado haciendo los actuales 
funcionarios encabezados por el 
alcalde Leopoldo Domínguez y no 
de las administraciones anteriores 
como lo quieren hacer creer a la 
sociedad.

Ante estos señalamientos, se 
le cuestionó al vaquero chido 
descontinuado, que el enorme y 
criminal endeudamiento que padece 
la administración municipal, no es 
de ahorita sino que lo hicieron en 
su momento los alcaldes capitalinos 
en estos últimos 3 trienios, cuando 
la capital nayarita estuvo gobernada 
por el PRI, a ello, tartamudeando, el 

pariente de “Chaparrón Bonaparte” 
de los cómicos chiflados o loquitos, 
dijo desconocer si los anteriores 
hicieron mal uso de los recursos o si 
incumplieron con sus obligaciones, 
ya que lo único que puede asegurar 
es que ellos son muy honestos 
aunque todos digan lo contrario, 
pero que sin duda lo hacen porque 
los quieren desprestigiar.

A ello se le preguntó si entonces 
todo el pueblo de Tepic, está 
equivocado y son mentirosos todos 
sus ciudadanos, porque la inmensa 
mayoría de ellos, incluyendo propios 
priistas, han señalado con insistencia 
las corrupciones o presuntos desvíos 
de recursos que hicieron en estas 
tres administraciones municipales 
anteriores en donde endeudaron 
al ayuntamiento de Tepic, a ello 
solo se limitó a decir “pos entonces 

quien sabe”.
Al preguntarle sobre 

los descalificativos que ha 
estado sufriendo el anterior 
alcalde capitalino, Héctor 
González Curiel, mejor 
conocido como “el Toro”, al 
cual hasta denunciado se 
le tiene ante la PGR, dijo 
Adrián Rodríguez Díaz, que 
son mentiras al grado de 
sus disparates lambiscones 
dijeran que “si en Tepic, 
ha habido un alcalde más 
honesto es el Toro, a quien 
se le debe de santificar para 
que sea el santo patrón de 
los alcaldes”. 

Refirió además que en 
las cien obras que se 
comprometió realizar en 
cien días el actual alcalde capitalino, 
Polo Domínguez, este ha incumplido 
y para muestras señaló solo tres, 
que fueron el desabasto de agua, 
recolección de basura y mejoramiento 
de las vialidades de la ciudad, del 
resto 97 compromisos, al parecer 
todo está bien.

Pero además el regidor priista, 
Adrián Rodríguez Díaz, aseguró que 
él de su propio dinero ha aportado al 
ayuntamiento para que realicen obras 
de mejoramiento en el municipio, el 
cual está muy descuidado en todos 
los aspectos, y que si la ciudad está 
abandonada la zona rural a la que 
pertenece está aún peor.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic, Nayarit.- El pasado sábado, el 
líder nacional del PRI, César Camacho 
Quiroz, encabezó un encuentro con 
la estructura priísta; donde refrendó 
que el próximo 7 de junio el priísmo 
tepicense y nayarita llevará al triunfo 
a los candidatos a diputados federales 
por los tres distritos electorales: Efraín 
“El Gallo” Arellano Núñez, Gianni 
Ramírez Ocampo y Jasmín Bugarín 
Rodríguez. Primero, segundo y tercer 
distrito respectivamente.

El dirigente priísta refrendó el apoyo 
total del Comité Ejecutivo Nacional 
a Gianni Ramírez, de quien dijo, 
continuará un desempeño ejemplar 
de cumplimiento y de resultados, para 
consolidar un proyecto de nación y 
de las reformas que tienen que abrir 
las puertas de par en par para el 
bienestar de todos los mexicanos.

César Camacho aseguró que Gianni 
Ramírez, por voluntad mayoritaria 
de los ciudadanos, será un eficaz 
diputado federal para beneficio de las 
familias de Tepic y de todo Nayarit: 
“no venimos a convencer a nadie 
porque todos los presentes están 
convencidos; venimos a establecer 

un compromiso de hacer nuestra 
la causa del partido que no es otra 
sino la causa de México, la causa 
por la educación que será siempre 
la mejor inversión, la causa por el 
empleo porque nada dignifica a las 
personas  un trabajo digno y honesto 
para ganarse la vida.

En su intervención, el candidato 
por el II distrito electoral, Gianni 
Ramírez, exhortó  a toda la militancia 
priista del estado solicitando su voto 
el próximo 7 de junio, a la vez que 
reconoció la participación activa y el 
respaldo de la militancia priísta que 
ha hecho ganar a muchas y muchos 
candidatos del PRI; destacó que 
hace más de 30 días con humildad 

inició una campaña de valores hacia 
la familia, porque el PRI es el único 
que ha tocado las puertas en a la 
colonia, barrio y ejido para escuchar, 
atender y responder con soluciones 
a la ciudadanía Para obtener los 
resultados el próximo 7 de junio.

Gianni Ramírez, manifestó “solo 
tenía que ser de una manera, como 
nuestro Gobernador Roberto Sandoval 
nos lo enseñó, cómo sólo él lo sabe 
hacer, con trabajo, dedicación, 
una pasión al servicio público, con 
honestidad y muy cerca de las 
familias, por ello, con humildad y 
compromiso, estamos realizando 
nuestra campaña en Tepic.

Por su parte, el líder priísta en 
el estado, Juan Carlos Ríos Lara, 
aseguró que el priísmo nayarita 
se vistió de fiesta por la presencia 
del líder nacional, César Camacho, 
“porque se encuentra unido y se 
respira fortaleza y unidad, porque 
el PRI en Nayarit y especialmente 
Tepic navega con rumbo, con un 
candidato de lujo como Gianni Ramírez, 
quien ha logrado encontrarse con la 
ciudadanía, en un diálogo permanente, 
en una convocatoria para construir 
soluciones que logre el progreso y 

Por Oscar Verdín Camacho 

Un grupo de trabajadores del 
Sistema Integral de Agua Potable 
y Alcantarillado (SIAPA) realiza 
jornadas de limpieza en alcantarillas 
en la ciudad, con el fin de que el 
encharcamiento de aguas sea menor 
durante la próxima temporada de 
lluvias.

Pero la tarea es difícil de cumplir. 
Y es que de cada alcantarilla son 
sacadas grandes cantidades de 
tierra y basura, pero igualmente 
se requiere que las personas no 
arrojen más basura a las calles, 
puesto que irremediablemente 
tapan las alcantarillas.

También se sugiere que cuando 
se presenten las lluvias, las bolsas 
de basura sean dejadas sobre 
la banqueta, no propiamente en 

las calles para evitar que sean 
arrastradas por la corriente. 

Los trabajadores del SIAPA 
estarían dando pr ior idad a 
alcantarillas de zonas donde 
históricamente se presentan 
problemas cuando llueve, como la 
avenida Insurgentes en las cercanías 
de la central camionera; ahí fueron 
encontrados dos trabajadores.

Otras dependencias municipales 
también realizan limpieza, por 
ejemplo en canales.

Pero a las tareas se han sumado 
igualmente los vecinos. Tal es el 
caso de un canal que desemboca 
a espaldas de Forum. La tarde del 
sábado nueve, con palas, escobas, 
talache y carretilla, numerosas 
personas retiraron basura y tierra. 
De la limpieza de ese canal 
depende que disminuya el riego 
de inundaciones.

Limpian alcantarillas en 
Tepic por próximas lluvias 

bienestar de las familias, que cuenta 
con el respaldo entusiasmado de la 
militancia del partido.

Estuvieron presentes en dicho 
evento político, los Senadores así 

como los Diputados Federales, Juan 
Manuel Rocha y Roy Gómez; así 
como líderes y representantes de 
sectores y organizaciones del PRI 
en Nayarit.
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*Para que la ciudadanía conozca su trayectoria

Restaurantes tienen buena 
venta por Día de las Madres 

En el trabajo mujeres más responsables 
y honestas que los hombres

Por Oscar Verdín Camacho 

Los restaurantes tuvieron este 
domingo una de sus mejores ventas 
del año, por el festejo del Día de las 
Madres.

Desde temprana hora,  los 
restaurantes de la ciudad tuvieron la 
presencia de numerosas personas; en 
cada uno de los grupos se encontraba 
al menos una mamá.

Mientras hubo quienes tuvieron 
que esperar que alguna mesa se 
desocupara, otros apartaron lugar 
desde días antes.

En un restaurante donde venden 
tacos y es atendido por dos señoras, 
indicaron que ellas decidieron trabajar 
por iniciativa propia, puesto que su 
patrón les dio el día. Sin embargo, 
al abrir el negocio se ganaron un 

pago extra.
“A las dos de la tarde nos vamos. 

Es buena hora para reunirnos con 
nuestros hijos y nietos. Por eso 
venimos a trabajar. No es todo el 
día”, explicó una de ellas.

Negocios relacionados con la venta 
de flores igualmente tuvieron ventas 
altas. Muchos de ellos se mantuvieron 
abiertos durante la noche del sábado.

 Ocho candidatas y candidatos a diputados 
federales de Nayarit registran información 

A 29 días de la Jornada Electoral, 
el Instituto Nacional Electoral 
(INE) tiene disponible en el 
apartado Candidatas y Candidatos 
¡Conócelos!, de la página de 
Internet www.ine.mx, información 
y trayectoria de ocho candidatas y 
candidatos a diputados federales 
por el principio de mayoría relativa, 
por el estado de Nayarit.

El objetivo es que las y los 
electores conozcan los antecedentes 
y las propuestas políticas de quienes 
aspiran a ocupar un cargo de 
representación popular, y puedan 
emitir un voto razonado en los 
comicios del 7 de junio próximo.

Hasta el momento, en la página 

de Internet del Instituto se encuentra 
disponible la ficha curricular de 673 
candidatas y candidatos de los 4 
mil 518 registrados en todo el país.

En el caso de Nayarit, 28 mujeres 
y hombres contenderán para ocupar 
uno de los 300 escaños por el 
principio de mayoría relativa en la 
Cámara de Diputados, y de ellos 
sólo  ocho han entregado al INE 
información para dar a conocer 
su trabajo político, académico o 
ciudadano.  

De ellos, dos son del Partido 
Acción Nacional; uno del Partido 
Revolucionario Institucional; uno 
del Partido Verde Ecologista de 

México; uno del Partido Nueva 
Alianza; uno del Movimiento de 
Regeneración Nacional y dos del 
Partido Encuentro Social.

Si bien no existe ningún 
fundamento legal que los obligue 
a registrar su historial, el INE ha 
puesto en marcha este espacio como 
un mecanismo de transparencia y 
acercamiento con la ciudadanía.

El Instituto Nacional Electoral 
reitera el llamado a las candidatas y 
candidatos a diputados federales a 
que aporten su información a fin de 
que sea conocida por los electores 
a través del apartado Candidatas 
y Candidatos ¡Conócelos!

Por: MARIO LUNA

Tepic, Nayarit.- De acuerdo a las 
apreciaciones y valoraciones del 
titular de la Secretaría del Trabajo, 
Federico Gutiérrez Villalobos, en el 
desempeño del trabajo, las mujeres 
son más eficientes, responsables y 
sobre todo honestas en comparación 
con los hombres, de ahí que se les 
tenga que revalorar en sus igualdades 
laborales.

Reconoció que en el ámbito 
laboral y político, las mujeres vienen 
ganando espacios, esto debido a que 

demuestran con hechos capacidad 
y responsabilidad, por lo que sería 
bueno que en salarios se les pagará 
más a todas aquellas mujeres que 
demuestran que su desempeño es 
óptimo y además se tendrán que 
buscar más a las mujeres para que 
ocupen vacantes, porque con ellas 
está asegurado un buen desempeño 
en sus obligaciones.

Las oportunidades laborales, 
son parejas para todos, pero hoy 
los empresarios, al igual que el 
mismo gobierno, están viendo las 

Por Rafael González Castillo 

El pasado fin de semana ante 
la Procuraduría General de la 
República, la regidora panista 
del Ayuntamiento de Tepic,  Luisa  
Sandoval Rojas ratificó que el 
diputado de Acción Nacional, Javier 
Mercado y el teniente  coronel 
encargado de  la  Secretaria  de 
Seguridad Pública de la capital del 
estado, Jorge Berecochea, son 
quienes tienen información de los 
dos incidentes  que tuvo con gente 
armada hace algunas semanas. El  
legislador sabe  bien del asunto 
porque llevó a la ofendida  a la 
Fiscalía General del Estado y el 
otro porque de la dependencia  lo  
mandaron llamar.

En la PGR la polémica   regidora 
con mucha  seguridad volvió 
a señalar  que los tipos que la 
levantaron  de su casa se hicieron  
pasar como policías del estado y 
que después  de presionarla para   

que admitiera   el  mando  único  la 
abandonaron en una de las orillas 
de la ciudad. La  aludida   ante el 
agente del ministerio público  de 
la de dependencia también señaló 
que sus dos testigos escucharon 
cuando le  dijeron que los traidores  
misteriosamente  aparecen colgados 
de los  puentes.

A  Sandoval  Rojas no  le 
inquieta  que sus dos testigos 
hayan enmudecido al escuchar la 
amenaza.

La  regidora  asegura que con 
mucha facilidad identificará  a 
quienes la levantaron y que la 
amenazaron con colgarla.

Luisa  el pasado viernes después  
de ratificar su denuncia ante la 
PGR ofreció diversas entrevistas 
a medios locales. Pero no pudo 
explicar las causas por las cuales 
prefirió  ocultar por mucho tiempo 
los presuntos ilícitos y dijo que 
espera que pronto se castigue a 
quienes la intentaron intimidar.       

Javier Mercado y Jorge 
Berecochea esconden información: 

Regidora Luisa Sandoval   

capacidades de las mujeres en todos 
los ámbitos y por ello mismo se les 
está contratando más.

Al preguntarle sobre si entonces 
en Nayarit, la mujer es más 
confiable en el trabajo y por lo 
tanto el hombre es desconfiable, 
el funcionario estatal, refirió que 
definitivamente así es y ello en 
base a los resultados que se 
tienen.

Agregó, Federico Gutiérrez 
Villalobos, que las mujeres 
son más organizadas y son 
más trabajadoras, en cuanto 
a la capacidad, también han 
demostrado que tienen más que 
los hombres, agregando que 
en lo personal él lo reconoce 
ampliamente ya que en puntualidad 

y en cumplimiento de sus obligaciones 
nada se puede decir de ellas ya que 
lo hacen muy bien, mientras que los 
hombres dejan mucho que desear.

¡APROVECHE!

SE VENDE 
GRAVA Y ARENA 

AL MENUDEO
INFORMES TELÉFONOS:

(TEL) 212 73 58 y 
(CEL) 311 136 39 81
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Militantes del PRD, Se Suman al PRI en Santiago 
Ixcuintla.

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic, Nayarit.- “El carro completo 
es un concepto de la historia priísta;  
nosotros vamos a dar no sólo la 
pelea sino estamos en la búsqueda 
de ganarlo todo;sería absurdo que 
a alguien lo postuláramos para que 
pierda, le vamos a jugar derecho a 
todoscon una lealtad de ida y vuelta 
en el entendido, que no hay carro 
completo, sin embargovamos a llevar a la 
Cámara el mayor número  posible de curules 
que la ciudadanía nos dé, ganándolas, como lo 
hemos hecho siempre, con toda legitimidad y 
con toda legalidad”. Así lo aseveró el dirigente 
nacional del PRI, César Camacho Quiróz.

Durante su visita a Nayarit, éste fin de 
semana, para apoyar a los candidatos del 
PRI a diputados federales por los tres distritos 
electorales, dijo “el priísmo nayarita no sólo 
está bien organizado, está entusiasmado, bien 
afinado para poder desarrollar una campaña 
que tenga atractivo social, para que las 
campañas no sólo sean interesantes para los 
políticos que de nada serviría, lo tienen que 
ser para los ciudadanos, por eso nuestro eje 
de propuestas radica en la educación, en el 
empleo y en la seguridad.

Camacho Quiróz, señaló: “veo a un PRI 
que tiene no sólo liderazgo; Juan Carlos Ríos 
es un gran presidente y Margarita, además de 
senadora, una secretaria general incansable 
y con la propuesta de nuestros candidatos, 
Efraín, Gianni y Jazmín estamos listos no sólo 
para ir a la batalla, sino ganar legítimamente”.

 Agregó: “en el PRI no hay unanimidad, en 
el PRI hay unidad; una unidad que tiene que 
ver con el respeto de unos a los otros, con la 
construcción de un punto de vista compartido 
y con trabajar viendo para el futuro. Este es un 
partido de gente libre y todos tienen derecho 
a opinar, porque por eso son militantes, hay 
ya candidatos, estamos trabajando y tengo la 
confianza fundada en que habremos de salir bien 
librados de esta y de posteriores elecciones”.

Resaltó: “en el país el priísmo es incansable, 
en el país somos el partido que tiene el mayor 

número de militantes; más de 5 millones y medio 
autorizados, o mejor dicho, reconocidos por el 
INE; aunque nosotros tenemos registros de casi 
llegar a 10 millones de militantes”. Aseguró, “no 
basta con tener registros en los papeles, hay 
que ganar consciencias y ganar voluntades y 
hacer que las voluntades estén comprometidas 
con una causa,  a la violencia, a la fuerza, hay 
que hacerles frente con mucha política”.

Respecto a como garantizar la seguridad de 
los candidatos priístas en el país, debido a los 
sucesos que han ocurrido en otras entidades 
del país, César Camacho, explicó: “en algunos 
sitios son indispensables las medidas de 
seguridad, no sería responsable pedirle a 
los candidatos que vayan a campañas si no 
tienen seguridad adicional; pero nos importa 
tanto o más que la seguridad sea para los 
ciudadanos en general, porque no podemos 
suponer que habrá una copiosa participación 
el día de las elecciones, si no hay seguridad 
para que la gente se sienta en libertad de ir a 
votar, creemos que además la seguridad no 
tiene que estar limitada a las campañas, la 
seguridad es un reclamo permanente de toda 
la ciudadanía, queremos vivir en un clima de 
seguridad para que haya justicia y para que 
haya paz”.

Al preguntarle su opinión de las redes sociales, 
el dirigente del CEN del PRI, respondió: “las 
redes sociales son indispensables para hacer 
política, son un vehículo contemporáneo de la 
comunicación entre la sociedad y de la sociedad 
con los partidos y los políticos; también allí, 
entendiéndola como una especie de moderno 
ágora, para hacer de esto una plaza pública, 
también allí participamos en la discusión,no 
obstante es vastísimo el universo con él hay 
que trabajar”.Concluyó.

La suma, el consenso, la conciliación y la 
construcción de acuerdos por Nayarit, son base en 
la forma de ser y de actuar del Senador, Manuel 
Cota Jiménez, líder nacional de la CNC, quien en 
gira de trabajo por la región de Las Haciendas 
del Municipio de Santiago Ixcuintla, agregó a sus 
filas a Roberto Virgen Viera, militante de toda la 
vida del Partido de la RevoluciónDemocrática en 
la región y que junto con sus múltiples familiares 
se afilian al Partido Revolucionario Institucional 
y a su candidato a Diputado Federal. 

"Senador, Manuel Cota, nos venimos a sumar 
al trabajo del PRI, de su candidato a diputado 
federal y a su proyecto político, no queremos 
sustituir a nadie ni a ocupar el espacio de alguien, 
venimos a unirnos y a trabajar con ustedes", dijo 
en asamblea de líderes naturales de esa región 
el ahora ex militante perredista, Virgen Viera, 
al tomar la palabra ante todos los comisariados 
ejidales, autoridades auxiliares del municipio 
de Santiago Ixcuintla y cuadros del Partido 
Revolucionario Institucional.

Podrán los Priistas Mostrar la Unidad o 
Sera Simulación?

La presencia el sábado del líder nacional del 
PRI, César Camacho Quiroz, vino a fortalecer a los 
candidatos del tricolor a Diputados Federales en 
el Distrito 02 de Tepic y 03 de Compostela, Gianni 
Ramírez y Jasmine Bugarin, respectivamente 
para que este 7 de junio sean los que triunfen 
en las urnas.

Hay dos lecturas de la pasada visita de Camacho 
Quiroz, una es que solo en esos distritos hay focos 
rojos que ponen en riesgo la victoria electoral 
del tricolor y deja claro que en el Distrito 01 de 
Santiago, el candidato priista camina con luz 
verde rumbo al triunfo electoral. Y fue sin duda 
una buena foto ver a los grupos políticos Unidos, 
tomados de la mano en torno a su partido y de 
sus candidatos a Diputados Federales. Ojala y 
esta unidad mostrada el sábado, siga el día de 
mañana, porque la simulación es una virtud de 
muchos priistas que pueden asistir y después de 
terminado el evento decir: "Aquí se Rompió una 
Taza y cada quien para su casa", y más cuando 
"el Patrón" sigue viajando en la nube rosa de 
la soberbia.

Adultos Mayores, Personas Sin Estudios y 
Gente de Bajos Recursos Respaldan al PRI: 
Paramétrica.

Un análisis de mi hijo Alberto Martínez Miramontes 
en torno a una encuesta publica por un diario 
de circulación nacional: El sitio de  El diario, 
El Financiero, publicó una encuesta que arroja 
resultados de cómo influyen la edad, los estudios 
y los ingresos en las preferencias partidarias. El 
Partido Revolucionario Institucional, tiene de que 
presumir y mucho de qué preocuparse. En lo que 
respecta a la edad, son los adultos mayores a 
los 56 años los que conforman la mayor parte 
del priísmo. En el área de la escolaridad, las 
personas sin estudios son las que tienen más 
tendencias hacia el tricolor. Los ingresos también 

influyen a los devotos al priísmo, las personas 
que ganan 1,517 pesos o menos son las que le 
dan al PRI la ventaja.

El Gobernador, Roberto Sandoval, Incentiva 
a los Alumnos de la UTBB.

Cien becas entregó Omar Reynozo a los 
cien alumnos más destacados de la Universidad 
Tecnológica de Bahía de Banderas. Jóvenes en 
las carreras de Gastronomía, Terapia Física y 
Spa, Tecnologías de la Información, Turismo, 
Agricultura Sustentable y Protegida, así como, 
Mantenimiento Industrial, con promedio de 9.7 
para arriba hasta incluso el 10 de calificación, 
recibieron una beca para el pago de la cuota 
del cuatrimestre, como un reconocimiento a su 
aprovechamiento. "Esta es una beca institucional", 
comentó el rector Omar Reynozo y agregó, "es 
un recurso que nosotros debemos aportar como 
parte de los ingresos presupuestarios de la 
universidad ante el gobierno federal, sin embargo, 
se les exenta del pago a los alumnos de una parte 
significativa de su colegiatura y la aportación la 
realiza el gobierno del Estado de Nayarit, como 
una contribución directa de nuestro gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda, para beneficiar a 
los jóvenes más destacados de esta universidad 
y del Estado."En la Universidad Tecnológica de 
Bahía de Banderas también se entregan becas 
para apoyar a alumnos que tienen una situación 
económica difícil, ello con el propósito de reducir 
al máximo la deserción escolar. Los resultados 
están a la vista pues se prepara a jóvenes 
exitosos que logran obtener un empleo en el 
sector productivo, en la carrera que estudiaron.

Relajadas Las Medidas de Seguridad en 
La Riviera Nayarit.

Totalmente relajadas las medidas de seguridad 
para ingresar a Nayarit, acá del lado de Puerto 
Vallarta. Al final de cuentas en cada territorio 
tenemos nuestros propios delincuentes y personas 
indeseables. Investigamos y las dos balaceras 
de lunes y martes de la semana pasada en 
Mezcales del municipio de Bahía de Banderas 
fueron para reventar dos tienditas de venta de 
drogas. Claro en Nayarit sigue sin pasar nada 
y estos dos casos son hechos aislados, dijera 
el alcalde, JoséGómezPérez. Lo cierto es que 
los testigos presenciales dan datos totalmente 
diferentes a los que emite la autoridad y  en efecto 
son más creíbles, porque no tratan de justificar a 
nadie y se apegan a una realidad. Uno de ellos 
me contó que los federales llegaron directo a 
donde estaba la tiendita de drogas, la rodearon 
y actuaron, matando el martes a dos sujetos que 
se dedicaban a vender. La pregunta es, porque la 
autoridad miente? Y que hacen con los cuerpos 
que ellos matan, claro en defensa propia?. Dicen 
en mi Rancho allá en Yago. El que nada debe, 
nada teme. Entonces no entiendo porque se 
oculta la información. 

Nayarit Ahora.
Y para concluir, tenemos el dato siempre exacto 

Por: 
Alberto 

Martínez 
Sánchez.Nayarit Ahora No hay carro completo; esa es 

historia priísta: César Camacho 

de mi colega y amigo, el investigador cibernauta, 
Álvaro Alatorre García quien nos relata de lo 
reprobados que están los candidatos a Diputados 
Federales en materia de Transparencia: En general, 
es escasa la participación de los candidatos a 
diputados federales de Nayarit en las iniciativas 
que diferentes instancias han puesto a disposición 
de los aspirantes a un cargo de elección popular.

De los candidatos nayaritas, solamente 
Francisco Javier Castellón Fonseca del PRD 
y Andrea Cibrián Pérez de MORENA, ambos 
abanderados por el segundo distrito, han dado 
respuesta a la iniciativa ciudadana “3 de 3” de 
la plataforma “Candidato Transparente” para 
hacer públicas sus declaraciones patrimoniales, 

de interés y fiscales. El sitio web, impulsado por 
el Instituto Mexicano para la Competitividad y 
Transparencia Mexicana, señala que a la fecha, 
no tiene registro de la situación patrimonial del 
resto de los aspirantes nayaritas a un cargo 
de elección popular.Sin embargo, ninguno de 
los dos candidatos anteriores ha respondido a 
las iniciativas del Instituto Nacional Electoral 
INE y de la Universidad Nacional Autónoma de 
México, la UNAM. En el caso del INE, invita a 
los candidatos que participarán en la contienda 
electoral para el cargo de Diputados Federales 
a proporcionar voluntariamente información de 
sus respectivas curriculas. Solamente ocho de 
los 38 candidatos nayaritas han respondido a 
esta iniciativa.



Lunes 11 de Mayo  de 2015

Ganaremos por mucho a todos 
los candidatos del gobernador: 

Alejandro Galván  

Opinión6

En el estado de NAYARIT no se baja 
la guardia en el combate contra el crimen 
organizado, así como contra la producción 
y tráfico de estupefacientes. En este tenor, 
tanto las fuerzas armadas como elementos 
de la PGR y la Policía Nayarit, de manera 
coordinada participan en la destrucción de 
estupefacientes en cada rincón del estado, 
como sucedió hace unos días en el Club 
Cinegético de tiro del municipio de Santa 
María del Oro, donde la PGR por conducto 
de la delegación en el estado,  informó sobre 
la incineración de una importante cantidad 
de enervantes decomisados en las últimas 
semanas como resultado de toda una serie 
de operativos desplegados en la entidad 
como parte de la guerra frontal contra la 
delincuencia  que las diferentes instituciones  
de gobierno ya mencionadas, llevan a cabo 
en el estado. 

Del enervante destruido se explico fueron 
un total de 98 kilos de narcóticos, de los cuales 
específicamente 79 kilos con 750 gramos 
mas 500 miligramos fueron de marihuana; 
17 kilos con 818 gramos 900 miligramos fue 
de metanfetaminas; 703 gramos de goma 
de opio; 82 gramos con 300 miligramos de 
cocaína; 06 gramos con 300 miligramos de 
semilla de marihuana; mas 14 unidades de 
planta de amapola y diversos objetos del 
delito. La incineración se llevo a cabo ante 
la presencia de representantes del Órgano 
Interno de Control de la PGR, quienes 
supervisaron que el proceso se llevara a 
cabo en los términos de la normatividad en 
la materia. 

Cabe mencionar que a finales del pasado 
mes de marzo elementos de la PGR, trabajando 
de manera coordinada con efectivos de la 
Policía Nayarit destruyeron en el municipio 
de Xalisco, específicamente en el ejido de 
Malinal un total 
de 11 plantíos de 
marihuana. Todos 
los plantíos, se 
dio a conocer, 
fueron detectados 
mediante sobre 
vuelos, patrullajes 
y operativos por 
tierra, en los cuales 
se contaba con 
plantas de amapola 
de hasta un metro y 
20 centímetros de 
altura, que fueron 
localizados en una 

superficie total de 64 mil 380 metros cuadrados. 
Se menciono que durante la destrucción 
de estos 11 plantíos de marihuana fueron 
desmantelados dos campamentos utilizados 
por los cuidadores de estos plantíos, donde 
fueron incinerados  cerca de 100 mil plantas 
de marihuana. Con este ataque frontal contra 
la producción y tráfico de estupefacientes, 
se evita que miles de jóvenes caigan en 
las garras de la drogadicción y a la vez, 
se asestan fuertes golpes a las bandas de 
criminales, aunque desafortunadamente en 
esta ocasión no hubo detenidos ya que los 
sujetos que mantenía la vigilancia de los 
plantíos emprendieron la huida en cuanto se 
percataron que habían sido descubiertos, de 
tal manera que a la llagada de los efectivos 
policiacos encontraron totalmente abandonados 
los campamentos. 

Luego del saldo sangriento que arrojo el 
ataque del grupo criminal del Cartel de Jalisco 
Nueva Generación, contra el helicóptero militar 
tipo Cougar, que fue derribado el pasado 
primero de mayo, cuando sobrevolada el 
municipio de Villa Purificación, los legisladores 
federales del PRD en la Cámara baja, exigen la 
comparecencia del Secretario de Gobernación 
Miguel Ángel Osorio Chong, para que les 
explique qué fallas se presentaron en el 
operativo, ya que los diputados reconocen 
este hecho sangriento como el mayor desafío 
de la delincuencia organizada contra el 
Estado Mexicano. Además solicitaron al 
funcionario federal que en la estrategia de 
combate al crimen organizado en el  estado 
de Jalisco, se establezcan esquemas de 
seguridad ciudadana con carácter proactivo 
y preventivo, para que así se eviten mayores 
riesgos para las personas que habitan en 
las zonas urbanas, así como las que viajan 
por carreteras, tanto en su integridad física, 
como en su patrimonio.

“No hay duda que le vamos a ganar y por 
mucho a los candidatos del Gobernador, lo 
veo en las calles, reuniones, en la aceptación 
de los ciudadanos que buscan cambiar el 
rumbo de este país”, afirmó en entrevista el 
Candidato del PAN por el Distrito Federal de 
Tepic, Hugo Alejandro Galván Araiza para 
un diario de circulación local. 

Durante la entrevista el Candidato dijo 
estar contento por la respuesta que ha 
tenido de los Tepicenses, “los ciudadanos 
nos han manifestado su apoyo en cada uno 
de los recorridos que hemos tenido, están 
convencidos que un Servidor y el PAN es 
la mejor opción por Tepic, porque aquí si 
tenemos propuestas serias y reales, que 
fortalecerán y beneficiaran a cada familia del 
municipio, ¡Con Buenas Ideas Cambiemos 
el Rumbo de Nayarit!”.

Argumentó que son los mismos Tepicenses 
los que le aseguran el triunfo por mayoría 
en las urnas. 

“Nuestras propuestas y un servidor 
lograran llenar las urnas a favor del PAN, 
somos los únicos que podemos ganarle a 
ese candidato del gobernador, y como ya 
saben que van abajo, derrotados rumbo a 
la elección, ya están haciendo su estrategia 
para hacer sus acostumbradas trampas, 

estoy seguro que van a querer hacernos 
fraude. Por lo tanto invito a los ciudadanos 
a cuidar su voto, a denunciar irregularidades 
que vean en los seccionales. Si cuidamos 
bien nuestro voto le repetiremos la dosis que 
Polo Domínguez les dio en Tepic, ¡VAMOS 
A GANAR!”.

Galván Araiza exhortó a los ciudadanos 
además a salir a votar temprano, “una de las 
trampas que nos tienen preparadas en estas 
elecciones, fue pactar  un partido de futbol 
amistosos México contra Brasil el día de la 
elección, a lo mejor a muchas personas no 
les gusta el futbol pero conocen a muchos 
que sí, sobretodo en Nayarit. Por esto hay 
que salir a votar temprano ese día, cumplir 
con nuestro compromiso ciudadano, apostar 
por la mejor opción, Acción Nacional”.

El 7 de Junio, precisó el candidato panista 
Alejandro Galván Araiza los ciudadanos 
pueden tener la entera confianza en que va 
a volver a recorrer tu colonia para ponerse 
a trabajar haciendo equipo contigo, y con 
¡tu apoyo! en el Congreso de la Unión,  
sabrá legislar, gestionar y fiscalizar los 
recursos en beneficio de tu familia y de 
Tepic, cumpliendo cabalmente con sus 
compromisos y responsabilidades “pintemos 
las urnas de azul, ganemos por mayoría 
¡Claro que Podemos! ¿A  poco no?”.

*PGR y Policía Nayarit asestan fuertes golpes a la 
producción y tráfico de enervantes.

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen
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La unidad el PRI garantiza el triunfo

Inició la cosecha del maíz amarillo, ciclo 
otoño-invierno 2014-2015, del programa de 
reconversión productiva que se emprendió 
como plan piloto en Nayarit, participan 
más de cien productores de los ejidos de 
Amapa, Otates, Botadero, puerta de Mangos 
y Villa Juárez, del municipio de Santiago 
Ixcuintla ubicados en la margen derecha 
del río Santiago.

El Secretario de Agricultura, Ganadería, 
Desarrollo Rural y Pesca, Emeterio Carlón 
Acosta, aseguró que en las primeras parcelas 
el rendimiento es de 7.4 y 8 toneladas 
de maíz amarillo por hectárea; de las mil 
80 hectáreas sembradas y se pretende 
cosechar un poco más de 8 mil toneladas 
de maíz amarillo, “Nayarit está impulsando 
la conversión de siembra de maíz blanco 
al amarillo, al considerarlo un cultivo más 

rentable para los productores y estamos 
obteniendo resultado satisfactorios”, comentó.

 Explicó que se pretende que más 
productores incursionen en programas 
como la reconversión del maíz, “lo que 
queremos es dotar de más alternativas de 
cultivo para los productores nayaritas, y se 
determinó por parte del Inifap de que las 
condiciones en el estado estaban dadas 
para maíz amarillo ya que las importaciones 
que está realizando el país son de alrededor 
del 80 por ciento en lo que se refiere a maíz 
pecuario, y para darle una mejor utilidad 
a la margen derecha del río Santiago se 
determino realizar este plan piloto”.

Por su parte Guillermo Hernández 
Cabrera quien era productor de frijol y 
participa actualmente en la reconversión 

a maíz amarillo, consideró que esta 
alternativa de cultivo le ayudó a salir de 
la problemática por los bajos costos del 
frijol. “El maíz amarillo nos da certidumbre 
de que vamos a vender nuestra cosecha, 
hoy los compañeros productores que no 
sembraron y que estaban a la expectativa 

hoy quieren integrarse a este programa”.
 Este producto se usa principalmente para 

la alimentación del ganado y producción de 
almidones además es utilizado en barnices, 
pinturas, cauchos artificiales, jabones su 
principal destino es la alimentación del 
ganado y la producción de almidones.

En un ambiente de fiesta y unidad, el líder 
nacional del PRI, César Camacho Quiroz, 
encabezó un encuentro con la estructura 
priísta del municipio de Tepic, donde refrendó 
que el próximo 7 de junio el priísmo tepicense 
y nayarita llevará al triunfo contundente a los 
candidatos a diputados federales por los tres 
distritos electorales, Efraín “El Gallo” Arellano 
Núñez, Gianni Ramírez Ocampo y Jasmin 
Bugarín Rodríguez.

El líder priista refrendó el apoyo total del 
Comité Ejecutivo Nacional a Gianni Ramírez, de 
quien dijo, continuará un desempeño ejemplar 
de cumplimiento y de resultados, para consolidar 
un proyecto de nación y de las reformas que 
tienen que abrir las puertas de par en par para 
el bienestar de todos los mexicanos.

César Camacho aseguró que Gianni Ramírez, 
por voluntad mayoritaria de los ciudadanos, 
será un eficaz diputado federal para beneficio 
de las familias de Tepic y de todo Nayarit; “no 

Nace la primera cosecha de 
maíz amarillo en Nayarit

venimos a convencer a nadie porque todos 
los presentes están convencidos; venimos a 
establecer un compromiso de hacer nuestra 
la causa del partido que no es otra sino la 
causa de México, la causa por la educación 
que será siempre la mejor inversión, la causa 
por el empleo porque nada dignifica a las 
personas que un trabajo digno y honesto para 
ganarse la vida. 

En su intervención, el candidato por el II distrito, 
Gianni Ramírez, le habló a toda la militancia 
priista del estado solicitando su voto este 7 
de junio. Reconoció la participación activa y el 
respaldo de la militancia priísta que ha hecho 
ganar a muchas y muchos candidatos del PRI; 
enseguida, el abanderado tricolor destacó que 
hace más de 30 días con humildad inició una 
campaña de valores hacia la familia porque el 

PRI es el único que ha tocado las puertas en a 
la colonia, barrio y ejido para escuchar, atender 
y responder con soluciones a la ciudadanía. 

Para obtener los resultados el próximo 7 de 
junio, -manifestó Gianni Ramírez- solo tenía que 
ser de una manera, como nuestro Gobernador 
Roberto Sandoval nos lo enseñó, cómo solo 
él lo sabe hacer, con trabajo, dedicación, una 
pasión al servicio público, con honestidad y muy 
cerca de las familias, por ello, con humildad 
y compromiso, estamos realizando nuestra 
campaña en Tepic.

Por su parte, el líder priísta en el estado, 
Juan Carlos Ríos Lara, aseguró que el priísmo 
nayarita se vistió de fiesta por la presencia 
del líder nacional, César Camacho, “porque 
se encuentra reunido y se respira fortaleza y 

unidad, porque el PRI en Nayarit y especialmente 
Tepic navega con rumbo, con un candidato de 
lujo como Gianni Ramírez, quien ha logrado 
encontrarse con la ciudadanía, en un diálogo 
permanente, en una convocatoria para construir 
soluciones que logre el progreso y bienestar 
de las familias, que cuenta con el respaldo 
entusiasmado de la militancia del partido”, 
aseveró.

 
Estuvieron presentes en dicho evento 

político, los Senadores Margarita Flores, 
Hilaria Domínguez y Manuel Cota; así como 
los diputados federales, Juan Manuel Rocha 
y Roy Gómez; el coordinador de la bancada 
priísta en el Congreso local, diputado Jorge 
Humberto Segura López, así como líderes y 
representantes de sectores y organizaciones 
del PRI en Nayarit.
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El 4º Campeonato Mundial 
de Surf en Riviera Nayarit
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Anahí Arámbula celebró el Día 
de las Madres con la llegada de su 
segunda hija Amber después de dar 
a luz el pasado viernes en el hospital 
Dr. Aquiles Calles del ISSSTE. 
Justo después del parto todo bebé 
es valorado por el pediatra y los 
internos de pregrado quienes, entre 
otros signos, evalúan la respiración, 
el pulso y la temperatura.  

Posterior a su revisión y el ligamiento 
del ombligo, corresponde al personal 
de enfermería registrar la medición 

de la anatomía y peso del bebé, así 
como la impresión de la planta de 
los pies. De inmediato el menor es 
llevado con su madre para recibir,  
a través de la lactancia, el primer 
alimento y el más importante de su 
vida: el calostro. 

 “Alimentar al bebé con el calostro 
es otorgarle su principal protección 
que lo escudará contra diversas 
infecciones, brindarle factores de 
crecimiento y elementos esenciales 
para el desarrollo de todo el organismo” 

señaló el coordinador del 
Servicio de Ginecología 
Gabriel Cortez Verónica. 

El ginecólogo subraya 
que toda esta maniobra 
debe desarrollarse dentro 
de los primeros 30 minutos 
después del alumbramiento 
en caso de que se trate de 
un parto normal, para cumplir 
con los programas Apego 
Temprano y Alojamiento 
conjunto que contemplan la 
pronta interacción madre-hijo para el 
pleno desarrollo físico y emocional 
del menor. 

La orientación que brinda el personal 
de enfermería sobre los beneficios de 
la lactancia es reforzada por el personal 
de Trabajo Social que complementa 
la información capacitando a la madre 
sobre la manera correcta de sujetar 
al recién nacido para amamantarlo. 

Corresponde enseguida al servicio 
de Medicina Preventiva inmunizar a 
los recién nacidos, además de notificar 
a la madre sobre las fechas en las 
que el menor deberá recibir el tamiz 

neonatal.
Dicha información es detallada 

en la Cartilla Nacional de Salud, 
un documento oficial y personal del 
menor que registra y detalla todas 
las acciones de promoción, control 
y prevención de enfermedades de 
acuerdo a los grupos de edad. 

La cartilla se entrega de forma 
gratuita en todas las unidades médicas 
del sector y es una herramienta 
básica para evaluar y orientar a los 
padres sobre el desarrollo del menor 
además de promover estilos de vida 
saludables bajo una responsabilidad 
compartida. 

Por Juan Carlos Ceballos 

Por primera vez en México se 
realizará un campeonato mundial 
de Surf , el cual se llevará a cabo 
en Riviera Nayarit, considerado la 
meca del Surf en México, el poblado 

de Sayulita ya está listo para recibir 
cientos de visitantes que vendrán al 
4° Campeonato Mundial de la ISA de 
SUP & Paddleboard, que se realizará 
del 10 al 17 de mayo.

  La secretaría de Turismo del 
Estado en conjunto con la Oficina de 

La lactancia el mejor alimento para el bebé 

Visitantes y Convenciones de la Riviera 
Nayarit (OVC) y la International Surfing 
Association (ISA por sus siglas en 
inglés), han coordinado cada detalle 
para recibir a los participantes, staff 
y visitantes en general a este magno 
evento.

 
 “Además de que son paradisíacas, 

las playas de Sayulita se caracterizan 
por ser óptimas para el Surf y a esto 
le sumamos la calidad y calidez en 

servicio que reciben los visitantes, 
harán gratamente inolvidable este 
Campeonato”, comentó Catalina 
Ruiz Ruiz.

 
 Y es que serán alrededor de 32 

países participantes, encabezados 
por los tricampeones de Australia, 
así como Estados Unidos, Sudáfrica, 
España y Francia, quienes junto al 
equipo anfitrión de México, son los 
favoritos para ocupar el pódium.

VICEPRESIDENTA 
DE GUATEMALA 

RENUNCIA 
LUEGO DE 

ESCÁNDALO DE 
CORRUPCIÓN.

- - - - - - -
En México no podríamos
ni de chiste el imitarlos,
pues seguro quedaríamos
con muy pocos funcionarios.

E P I G R A M A
Por: Igibato
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Castellón el favorito 
de los tepicenses

Por Edmundo Virgen  

El candidato a Diputado Federal por 
el Distrito 2 de la coalición integrada por 
el Partido de la Revolución Democrática 
(PRD) y el Partido del Trabajo (PT), 
Francisco Javier Castellón Fonseca, 
se ha venido consolidando entre los 
tepicenses como el favorito para lograr 
llegar al Congreso de la Unión, esto al 
ser el único de los aspirantes que ha 

demostrado ser congruente, 
tener convicciones y hacer 
compromisos claros con las 
familias de Tepic.

Los  tep icenses  han 
respaldado el proyecto de 
cambio encabezado por Javier 
Castellón reconociendo que 
es el único que garantiza 
consolidar el proyecto de 

transformación 
para la capital 
del estado que 
se  empezó 
desde julio de 
2014.

P o r  e s t a 
r a z ó n  s u s 
a d v e r s a r i o s 
políticos han 
iniciado una 
campaña de 
r u m o r e s  y 
desinformación 
e n t r e  l o s 

electores de la capital del estado, buscando 
con ello frenar la ruta del cambio en 
Tepic y con ello la posibilidad de mejores 
condiciones de vida para los tepicenses.

“Los rumores esparcidos por los 
galvanistas y por los priístas son muestra 
de la desesperación ante su caída en las 
preferencias electorales, pero no van a 
lograr confundir a los tepicenses, ellos 
representan ese pasado de compadrazgos 
e influyentismo que no se quiere de vuelta”

El proyecto de congruencia, compromiso, 
convicción y conocimientos de Javier 
Castellón buscará fortalecer los esfuerzos 

de la administración municipal para mejorar 
los servicios públicos de la capital del 
estado, por lo que al llegar al Congreso de 
la Unión será prioridad gestionar recursos 
necesarios para iniciar esta tarea.

“Nosotros jamás vamos a fallarle 
al pueblo ni le faltaremos el respeto a 
nuestros militantes y aliados, es por eso 
que estamos convencidos que la verdadera 
ruta del cambio está en la izquierda y 
no en los candidatos del pasado, de los 
gobernadores, en los que solo buscan 
su beneficio personal sin importarles las 
necesidades de los tepicenses”, concluyó 
Javier Castellón.
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*Unificar criterios de resolución y estimular iniciativas sobre normatividad, entre los fines

Constituyó el Poder Judicial primer colectivo de academias 
de jueces, magistrados y otros servidores jurisdiccionales
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El fin de semana se constituyó 
en el Poder Judicial de Nayarit 
el primero de los colectivos de 
academia que conformarán jueces 
de primera instancia, magistrados 
y otros servidores jurisdiccionales 
a fin de analizar casos concretos 
y unificar criterios de resolución, 
así como de estimular iniciativas 
relacionadas con normas aplicables 
a la impartición de justicia en 

nuestro estado.
Por acuerdo de las y los abogados 

asistentes a la correspondiente 
sesión de trabajo en el edificio 
del Tribunal Superior de Justicia, 
coordinarán el Colectivo de 
Academia de Derecho Civil el 
titular del Juzgado Primero Civil 
de Tepic, Ramón Valdez Flores, 
quien fungirá como presidente; 
el secretario del Juzgado Tercero 

Civil Carlos Torres Reyes será 
secretario de actas y acuerdos de 
la academia, y la licenciada Diana 
Hermosillo Méndez, quien labora 
en el Juzgado Tercero Civil, habrá 
de moderar las sesiones.   

En la mencionada sesión inicial, la 
licenciada Ana Rosa López Montes, 
secretaria del Juzgado Primero Civil 
de la capital nayarita, planteó un 
asunto relacionado con la necesidad 
de garantizar la certeza jurídica 
de las notificaciones personales 
de los acuerdos y resoluciones de 
los juzgados de primera instancia.

Por su parte, el titular del 
Juzgado Segundo Civil de Bucerías, 
licenciado Baldomero Zamora 
Rodríguez, expuso el tema “La 
caducidad de la instancia en el 
procedimiento civil”, que incluyó 
una propuesta de reforma al Código 
de Procedimientos Civiles para 
el Estado de Nayarit, la cual será 
remitida para su análisis al Tribunal 

Superior de Justicia.
En los dos casos, las y los 

asistentes a la sesión de análisis 

hicieron comentarios y propuestas 
que fueron debidamente registrados 
por el secretario de actas y acuerdos 
del Colectivo de Academia de 
Derecho Civil. Posteriormente, 
acordaron realizar su segunda 
sesión el jueves 25 de junio y 

abordar en esa fecha tres temas 
que oportunamente se darán 
a conocer a los interesados en 
participar en el análisis.

Al inicio de la sesión, el secretario 
dela Carrera Judicial, doctor Julio 
César Romero Ramos, expuso 
los propósitos del Consejo de 
Academias y moderó la elección 
de quienes coordinan el Colectivo 

de Academia de Derecho 
Civil; asimismo, anunció que 
próximamente serán integrados 
otros colectivos, por acuerdo del 
Consejo de la Judicatura del Poder 
Judicial, que preside el magistrado 
Pedro Antonio Enríquez Soto.
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Por Robín Zavala/ Texto y Fotos 

La mejor satisfacción de ver para atrás, ver 
lo construido a través de los años, con amor y 
coraje de sacar adelante a una familia ya en su 
cuarta generación. 

Duro es el camino y no es fácil, sin embargo 
todo el cariño de la familia Antuna Flores, 
festejaron con una emotiva eucaristía las bodas 
de diamante de Fermina Flores Reyes y Melesio 
Antuna Márquez.

Dos seres que se entregaron por completo, 
con el paso del tiempo,  les dieron alas a hijos, 
nietos, bisnietos y tataranietos para volar, soñar y 
enfrentar la vida, la vida que nos da tantas pruebas 
que nos hacen crecer tanto como humanidad. 

La misa envuelta en un mar de recuerdos, 
entre dos seres que dieron más que su tiempo, 
sus ideales; con todo el amor ahí congregado 
uno para el otro en una ceremonia que tardo casi 
las dos horas, recibieron la bendición del padre, 
quién además les acerco el santísimo. 

Finalmente al entrar a la recepción de la 
celebración al sur de la ciudad, un infarto en el 
corazón cerró los ojos para siempre de la señora 
Fermina, quien por el momento se separó de 
su amado, pero quien seguramente tendrán un 
feliz reencuentro, pero esta vez será para toda 
la eternidad. Descanse en Paz Fermina, pronta 
resignación a la familia. 

11Sociales

Cierran con broche de 
diamante su amor
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Diez de mayo, motivo para celebrar
Por Mary Castro 

Como cada día diez de mayo y desde 
hace algunos años, un grupo de amigas se 
reúnen a desayunar para celebrar con alegría 
la bendición de la maternidad. El festejo se 
extiende por horas de amena charla y anécdotas 
divertidas entre recetas de cocina y consejos 
de todo tipo. El homenaje a las madres tiene 
orígenes mitológicos, religiosos e incluso 
políticos. Nace en Grecia, en 1908 se celebra 
la primera ceremonia en una iglesia metodista 
de los EUA y en 1922 desde la tribuna de “El 
Periódico de la Vida Nacional” de México se 
propone el diez de mayo para conmemorar a 
la mujer que procrea.

 ¡¡¡ Felicidades Mamá !!! 

Mónica Treviño con su hija 
Claudia Lora 

Mary y Miguel con Gila de Castro 
y Castro

Jackie, Teresita y Angélica 
Contreras

Maricarmen Ortega, Martha Ramírez 
y Lulú Pérez de Barba

Mónica, Eduardo Medina, Dulce 
García, Lulú, Rossy García y Claudia. 

Los Castro: Miguel, Mary, Judith 
y Marcela 
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Cumple Ayuntamiento de 
Acaponeta con la Ley Electoral

Pedro Bernal/ 
Gente y Poder 

ACAPONETA.- En la 
fresca tarde del jueves 7 
de mayo y con motivo del 
próximo Día de las Madres, 
las Promotoras Voluntarias 
de Acaponeta A.C., que 
preside la Dra. Aída 
Justina Aftimos Toledo, 
organizó en la Casa de la 
Cultura “Alí Chumacero”, 
una conferencia intitulada 
“Los Cuatro Acuerdos”, 
que impartió la Profa. 
Dinorah Arias Estrada, acto que 
además fue aprovechado para 
hacer homenaje, como es costumbre 
anualmente por esta altruista 
asociación, a dos distinguidas y 
brillantes mujeres del municipio, 
que han destacado a lo largo de 
los años a favor de Acaponeta y 
de gente; en esta ocasión fueron 
la Técnica en Urgencias Médicas 
Irene Plantillas Rodríguez y la Sra. 
María Helia Margarita Hernández 
Ramos, más conocida como Helia 
Ramos, a quien todos reconocen 
su labor al frente de los clubes de 
la tercera edad.

Con el poema “No te rindas” de 
Mario Benedetti, en voz de la Dra. 
Esther Guadalupe Castillo Ahumada, 
integrante de las Damas Voluntarias, 
dio inicio esa actividad ante un 

centenar de personas presentes. 
Primero se dio paso a la entrega de 
los reconocimientos y correspondió 
a la hija de Irene Plantillas, María 
Elena Moreno Plantillas, dar a 
conocer una semblanza de su madre, 
destacando su decidida participación 
en acciones de seguridad y atención 
de emergencias en instituciones 
como Cruz Roja Mexicana Delegación 
Acaponeta, el IMSS, su paso por 
dos períodos municipales como 
Directora de Protección Civil, 
siendo ella la primera mujer en 
el Estado de Nayarit en ocupar 
esa posición. Habló de su paso 
por las instituciones educativas 
del municipio, su carrera como 
Técnica en Urgencias Médicas y 
su nombramiento como Paramédico 
de Primer Nivel, así como la forma 
en que ha impartido más de 500 
cursos de capacitación en escuelas, 

instituciones oficiales, empresas, 
etc. sobre el tema de la seguridad, 
atención de emergencias y la 
protección civil.

La Sra. Irene Plantillas, 
visiblemente emocionada recibió 
una hermoso ramo de gardenias, 
y un reconocimiento de manos 
de las propias Doctoras Aída 
Aftimos y Esther Castillo, y al 
hacer uso de la palabra, expresó 
que agradecía ese homenaje 
que se le daba en vida y, con 
vehemencia manifestó que no 
estaba vencida, sin referirse 

a la enfermedad a la que está 
derrotando, ya que así se lo había 
prometido a sus hijos y por el gusto 
de seguir sirviendo a Acaponeta.

Enseguida se dio paso a la 
entrega de reconocimiento a la Sra. 
Helia Ramos, tocando el turno a su 
hija Nubia Rojas 
Ramos, quien 
también dio a 
conocer la historia 
y  t r ayec to r i a 
de su mamá, 
destacando sus 
d o s  g r a n d e s 
p a s i o n e s  d e 
se rv ic io ,  uno 
al frente de los 
c lubes de la 
tercera edad y 
la promoción de 

la actividad de los 
adultos mayores, 
y  segundo ,  su 
participación en los 
grupos de la iglesia, 
particularmente en 
el  catequismo y 
los movimientos de 
cursillos. Expresó 
Nubia que su madre 
había dado apertura 
a clubes de la tercera 
edad en Sayulilla, El 
Recodo, El Llano de 
la Cruz, El Resbalón, 
La Guásima y El Tigre, 
además de mantener en acción 
permanente al de Acaponeta, del 
cual ahora es su representante. 

Pasó al frente la Sra. Helia Ramos 
y del mismo modo que su compañera, 
emocionada hasta las lágrimas ese 
reconocimiento, agradeciendo a Dios 
y a sus padres haber llegado a ese 

momento y recordó a su esposo, 
expresando que seguirá adelante 
con su labor a favor de los ancianos. 
Ella recibió su ramo de gardenias 
y reconocimiento de manos de la 
Sra. Irma Díaz de Gutiérrez y de las 
multicitadas Aída Aftimos y Esther 
Castillo, recibiendo otros ramos de 

flores de sus compañeras 
del Club “Las Panchas”.

Después de esos actos, 
se dio paso a la conferencia 
de la Profa. Dinorah Liliana 
Arias Estrada, que versó 
sobre temas de superación y 
desarrollo personal, siendo 
todos los presentes bien 
atendidos por las Damas 
Voluntarias, que repartieron 
aguas frescas y algunas 
golosinas.

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

ACAPONETA.- Apesar de que 
el Ayuntamiento de Acaponeta, 
está cumpliendo cabalmente 
con las disposiciones legales 
con motivo del proceso electoral 
en el que está inmerso no 
solo Nayarit, sino buena parte 
del país.

Como se sabe, la reforma 
político-electoral, aprobada 
por las cámaras de senadores y diputados 
el año pasado, adelantó las elecciones de 
2015 para el primer domingo de junio, en 
las que se elegirán autoridades locales y se 
renovará el poder legislativo, a diferencia de 
como venía ocurriendo en que se llamaba a 
elecciones el primer domingo de julio.

Desafortunadamente para Ayuntamientos 
como el de Acaponeta, en la veda electoral 
que prohíbe a los mismos publicitar la obra 
pública, los programas de apoyo y los actos 
a favor de la ciudadanía, que pudieran 
confundirse con proselitismo electoral, se 
atraviesan el día del Niño a finales de abril y 
el mes de mayo, con el Día de las Madres, del 

Damas voluntarias hacen reconocimiento 
a mujeres valiosas de Acaponeta

Maestro y hasta del Estudiante, deteniendo la 
tradicional y siempre esperada participación 
del gobierno municipal.

Así para no incurrir en prácticas que 
pudieran considerarse ilegales y por respeto 
a todos los candidatos participantes y 
los diferentes institutos políticos que los 
cobijan, el XL Ayuntamiento de Acaponeta, 
se mantiene al margen, apoyando tan solo 
con acciones de logística como en el Día 
del Niño, donde el Club Rotario organizó 
una magna fiesta que llenó de alegría a los 
pequeños del municipio.

Para el Día de la Madre, será lo mismo 
y solo se organizan la escuela participante 
en las Tardes Familiares de los domingos, 
en este 10 de mayo, la escuela “Nicolás 
Contreras Sánchez”, con la coordinación de 
Educación, Festejos Cívicos y Recreación 
del municipio. Para el día 15, dedicado a los 
maestros, la autoridad, como se hace todos 
los años acompañará a los preceptores en su 
fiesta donde innumerables profesores reciben 
distintos estímulos por los años de servicio.

Cumple así el Ayuntamiento, con respeto 
y convencimiento con lo establecido por la 
ley electoral.
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No politizo ninguna muerte; soy una diputada que 
se dedica a servir a los ciudadanos: Elsa Nayeli 
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Ixtlán del Río

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Le 
echaron ganas, se vio, pero no 
pudieron colarse al tercer lugar 
en el ‘Manuel Cota’ de voleibol 
femenil local; la sexta de “Princes”, 
se quedó con las ganas, es una 
cuadro con buenas jugadoras, 
pero,  el sin embargo vuelve a 
reinar y ésta buena sexta de 
voleibol femenil se ubicó  en la 
cuarta posición al perder ante su 
similar Fundación Miramontes.

En el primer 
set, animadas 
por los gritos de 
sus seguidores 
estuvieron a 
punto de hacer 
la hombrada 
de  de r ro ta r 
a Fundación 
M i r a m o n t e s , 
una sexta bien 
b a l a n c e a d a 
en  los  dos 
términos ataque 
y  d e f e n s a e 
impusieron su 
experiencia al 
balancear la 
estrategia, lo que 
pareció marear 
a las chicas de 
Princes, quienes 
no pud ieron 

afianzarse, siendo derrotadas.

Las integrantes de Princes, 
en la temporada regular se 
mantuvieron como un equipo 
positivo en las jornadas de este 
interesante evento deportivo, 
incluso hubo jornadas en las 
que se vieron fuertes y con 
posibilidades de coronarse, 
lamentablemente la baja de 
juego de algunas jugadores 
fueron concluyentes para este 
final, no esperado.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En 
entrevista con la diputada local 
Elsa Nayeli Pardo Rivera, destacó: 
“no politizo la muerte de Rosa 
Altamirano, sólo participo como 
mujer en la búsqueda de justicia 
para evitar que la impunidad reine 
en este entorno, y voy a seguir muy 
de cerca este caso buscando solo 
justicia a una menor de 12 años, 
quien quedo en la orfandad”.

Y agregó: “las mujeres somos 
muy importantes en la sociedad 
porque se ha demostrado que 

podemos realizar varias actividades 
al mismo tiempo, tenemos un 
gran sentido de responsabilidad y 
compromiso en las labores que nos 

toca desempeñar y por supuesto 
que podemos participar en política, 
porque tenemos la capacidad de 
detectar las necesidades de los 
ciudadanos”.

“Las mujeres tenemos el don 
especial que tanta falta hace”, 
expresó Elsa Nayeli Pardo, molesta 
por la insinuación de que politizó 
la muerte de Rosa Altamirano, 
“soy una diputada que lucha y que 
revisa ferozmente el presupuesto y 
en que se gastar,es necesario que 
ese dinero sea bien aplicado y se 
refleje en buenos servicio públicos”, 
concluyó.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La 
ciudadanía  de este municipio 
reconoce como policía de la 
semana al agente Luis Rafael 
Arias Flores, por su destacada 

labor vial, dentrodel área operativa- 
preventiva y comunal, con excelente 
desempeñoen el crucero que se 
encuentra entre la calle Hidalgo 
y Francisco I. Madero. Este tipo 
de uniformados dan buen nuevo 
rostro al actual cuerpo policiaco.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El 
pasado viernes ocho de mayo 
por la tarde, con las sirenas 
abiertas por parte de sus ex 
compañeros de la Delegación 
de Tránsito de Ahuacatlán, 
fue sepultado con los honores 
correspondiente Don Jesús de 
la Rosa Cortez, quien dejó de 
existir a la edad de 79 años por 
complicación respiratoria;por lo 
que las sirenas se dejaron sentir 
en su honor.

Don Jesús de Rosa, era 
ampliamente conocido con más 
de 20 años de buen  servicio, se 
encontraba retirado del servicio 
de tránsito y fue premiado por 
su buen trabajo, fue velado en 
las instalaciones de funerales 
López, y de ahí fue llevado 
a misa de cuerpo presente y 
más tarde fue sepultado en el 
panteón municipal, y finalmente 
fue despedido por sus familiares.

A don Jesús de la Rosa Cortes, 
un ejemplo a seguir para los 

Luto en Tránsito de Ixtlán del Río; 
fallece Don Jesús De La Rosa Cortez

Luis Rafael Arias Flores: 
policía de la semana
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actuales agentes de Tránsito en 
este municipio, le sobreviven su 
esposa la señora María Liboria 
Córdoba casillas, y sus nueve 
hijos: Juan, Cesar, Oscar, Rafael, 

Carlos, Miguel, Araceli, Samantha 
y Johana De la Rosa Córdova,  
a quienes les deseamos una 
pronta recuperación, que la paz 
llegue a sus corazones.

‘Princes’, cuarto  lugar en el 
‘Manuel Cota’ de voleibol

Se destaca que todos se 
mantienen trabajando de 
manera coordinada y efectiva 
en todos los organismos de 
seguridad del municipio para 
ofrecer mejores resultados a la 
comunidad con un constante 
contacto con el ciudadano  
mejorando el enlace y disminuir 
el delito y ofrecer mejor 
resguardo a propios y visitantes 
en este municipio, bajando 
las cifras de violencia.

Se nota la efectividad 
por parte del director de 
seguridad pública Nicolás 
Rivera, quien con iniciativa 
fomenta la sana competencia 
entre los agentes policiacos 
y así estimularlos para que 
continúen con la misma 
dedicación y compromiso en el 
cumplimiento de sus funciones, 
la coordinación policiaca se 
destaca en el área operativa 
creando cultura cívica.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.-  En la plaza 
que lleva su nombre, se festejó 
el aniversario número 262 del 
nacimiento de Miguel Gregorio 
Antonio Ignacio Hidalgo y Costilla 
Gallaga Mandarte Villaseñor, con 
el tradicional acto cívico que en 
esta ocasión coordinadamente 
organizaron la Escuela Primaria 
“Miguel Hidalgo y Costilla ” de 
esta ciudad de Acaponeta y la 
coordinación de Educación, Festejos 

Cívicos y Recreación a cargo del Dr. 
en E. José Inés Guillén Mayorquín.

Con los honores a la bandera 
y canto del Himno Nacional dio 
principio el acto que encabezó el 
alcalde de Acaponeta Malaquías 
Aguiar Flores, acompañado por la 
Síndica Municipal Profa. María Celia 
Villela Ruiz, los regidores Eunice 
Elizabeth Cabrales López y Rigoberto 
Villa Hernández, así como el 
Secretario de Gobierno C. Gerónimo 
Cosío Orozco, el Tesorero Luis 

Mario Espinosa González 
y demás funcionarios del 
Ayuntamiento, junto con el 
Director del plantel Prof. 
Alberto Villegas Castellón 
y las representantes de la 
Jefatura del Sector Uno 
de Educación Primaria, 
las profesoras Araceli 
Ochoa Sánchez y Oralia 
López López.

El programa comenzó con una 
semblanza por parte del niño de 
sexto año Antonio Ramírez Estrada 
y continuó con un acróstico grupal 
con los pequeños del tercer grado, 
la biografía del prócer nacido en 
Pénjamo Guanajuato, a cargo del 
estudiante Gael Guadalupe Muñoz, 
del cuarto año; una poesía coral 
con el tema del Padre de la Patria 
por los mayores del sexto grado, 
para concluir con el discurso oficial 
que en esta ocasión correspondió 
al Prof. Francisco Javier de Dios 
Ortega, funcionario municipal, quien 
destacó los valores de seguridad 
y justicia social del iniciador de la 

lucha libertaria y su personalidad 
como el humanista que abolió la 
esclavitud y la eliminación de los 

impuestos injustos a la gente del 
campo de aquellos tormentosos 
años. 

Por Luis Eduardo/ Gente y Poder 

ACAPONETA.- En el aula magna de la 
Casa de la Cultura “Alí Chumacero”, se 
llevó a cabo el taller “Identifica tu cliente, 
tu mercado, tu competencia”, que gestionó 
ante el grupo crediticio Nacional Financiera, 
con la anuencia y apoyo económico del 
Presidente Municipal Malaquías Aguiar 
Flores, el Director de Desarrollo Rural 
Municipal Ing. Marcial Leonardo Lizárraga 
Mora, curso de capacitación dirigido que 
tuvo como objetivo que los emprendedores 
conocieran y tuvieran a su alcance una 
herramienta eficaz para identificar sus 
clientes, mercados y competencia; además, 
de analizar el potencial de sus negocios y 

Celebración del 262 aniversario 
del natalicio de Miguel Hidalgo
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las tendencias para tomar las decisiones 
correctas.

Tocó a la Contralora Municipal Dra. Blanca 
Yessenia Jiménez Cedano, en representación 
del primer edil Malaquías Aguiar, hacer la 
apertura de esta capacitación conminando 
a los presentes a aprovechar la experiencia 
para que puedan convertirse en empleadores 
y muevan al municipio en su economía y, lo 

más importante 
e x p u s o ,  d a r 
seguimiento a este 
tipo de trabajos 
para promover 
productos que 
atraigan clientes 
y motive a los 
empresarios y 
comerciantes. La 
acompañaron los 
regidores Sergio 
Sánchez Díaz y 

Rigoberto Villa Hernández.

Fue impartido por la reconocida expositora 
Lic. Celeste Margarita Ojeda Iñiguez, 
quien comentó que  se les enseñó a los 
asistentes, entre ellos comerciantes y 
empresarios de la ciudad, la manera de 
hacer negocios pequeños pero rentables 
en la vida real. Para esto, la Lic. Ojeda les 
ayudó a identificar cómo se define la fuerza 
de ventas e imagen del negocio de cada 
emprendedor, la especialista aseguró que 
el emprendedor debe tener claro el perfil de 
su cliente, ubicar su fuerza de ventas y dejar 
en claro que vender al cliente lo que pide 
no es suficiente, ya que es responsabilidad 
empresarial investigar lo que realmente 
requiere. La profesional en el medio de la 
mercadotecnia llegó acompañada de la Lic. 
Adriana Ulloa, quien fue mediadora por parte 
de la Secretaría del Trabajo, Productividad 
y Desarrollo Económico del Gobierno del 
Estado de Nayarit.

Por su parte el titular de Desarrollo Rural 
manifestó que era una gran satisfacción 
traer para Acaponeta personalidades tan 
eficaces en su medio y reconocidas a nivel 
nacional como la Lic. Ojeda Iñiguez, y que 
es una pena que algunos comerciantes de 
la ciudad no aprovechen la llegada a la 
ciudad de cursos-talleres como este, que 

no representa para ellos costo alguno y se 
pierdan la oportunidad de hacer más eficientes 
sus negociaciones. A pesar de ello, insistió, 
y por instrucción del mandatario municipal, 
seguiremos trayendo estas capacitaciones, 
además de buscar los recursos, programas 
de apoyo y gestiones para el campo del 
municipio. 
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*Con los obreros de la CTM de Tecuala

Marco Covarrubias, festeja 
después del Primero de Mayo 
su convivio tradicional anual 

Por: Pedro Bernal

Te c u a l a ,  N a y a r i t . - 
Marco CovarrubiasPatrón, 
secretario general de la CTM 
Tecualense, lleva acabo su 
convivio tradicional anual con 
sus compañeros los obreros 
de la federación municipal 
de la organización antes 
mencionada, compartiendo 
el pan y la sal con dirigentes 
municipales de diferentes sindicatos 
cetemistas. Y haciendo una 
evaluación de lo acontecido el 
pasado Primero de Mayo, día 
del trabajo, en este convivio se 
agasajó a los ahí presentes con 
una sabrosa birria y deliciosas 
aguas frescas con sabor amargo, 
pero dándole un toque especial 
en relación a la convivencia que 
ahí se celebró.

El líder cetemista Marcos 
Covarrubias, agradeció a todos 
los dirigentes de cada uno de 
los sindicatos pertenecientes 
a esta federación municipal: 
a Inocente Flores, de Talleres 

Unidos; a Héctor Manuel López, 
de Matanceros; Arturo Millán, de 
fotógrafos;al Joselillo, de cantineros 
de Quimichis; al amigo Pelayo; 
Antonio de Santiago, de cargadores 
de Tecuala; Abel Ismerio, de 
cantineros de Tecuala; al delegado 
del SUTERM de este municipio; a 
los Franciscos Díaz, los populares 
‘Panochos’, de pintores y de la 
construcción municipal; a Guillermo 
López, del sindicato de acarreo de 
materiales de granos y semillas; 
a Pedro Bernal, del sindicato de 
palenques y espectáculos públicos, 
y muchos otros dirigentes más de 
este municipio, se les reconociósu 
trayectoria, el compañerismo y se 
guardó con un minuto de aplausos 

en memoria del compañero 
H. VILLA CARRILLO, 
acaecido hace algunos 
meses, dejando un lugar 
al que nadie podrá ocupar 
por durante mucho largo 
tiempo por su gran trabajo, 
su siempre disponibilidad 
en la lides sindicales, todo 
eso y más dejó en un gran 
recuerdo el compañero H. 
VILLA en los corazones 

de los cetemistas Tecualenses, 
que siempre lo abran de recordar 
por todo lo que hizo y fue en esta 
federación  municipal. Descanse 
en paz.

Después de este mensaje y 
alabando la unidad, el 
buen comportamiento 
y la disponibilidad que 
tuvieron para que todos 
a una sola voz se fueran 
a desfilar a la capital del 
estado Nayarita con un 
solo fin: apoyar con todo 
al dirigente estatal Avelino 
Aguirre Marcelo, y a la vez 
refrendarle al ciudadano 

gobernador del estado Roberto 
Sandoval Castañeda, por todos 
los beneficios obras y apoyosque 
ha logrado distribuir en este 
estado Nayarita, y también pedirle 
que en la situación laboral y en 
relación a los empleos que hacen 
falta en Nayarit no se olvide de 
los trabajadores cetemistas y 
que interceda ante el ciudadano 
Presidente de la República, Enrique 
Peña Nieto, para que los precios de 
los productos de la canasta básica 
no sean botín de los voraces y 
hambrientos coyotes y magnates, 
que a cada rato, por sus petacas, 

suben los precios en los alimentos 
de primera necesidad, que hacen 
que el bolsillo de los Nayaritas se 
sienta cada vezmás vacío, pero 
además que tenga conocimiento 
el Presidente de la República 
Enrique Peña y Roberto Sandoval 
Castañeda que los cetemistas de 
Nayarit, en especial de Tecuala, 
apoyan su gobierno; por que los 
gobiernos derivados del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) 
son los que llevan la justicia social 
a todas las familias mexicanas, 
por eso los obreros adheridos 
a la CTM de Tecuala apoyarán 

con todo en lo que se 
refiera a las próximas 
elecciones federales del 
día 7 de junio, y seguros 
están que los 3 candidatos 
priístas de los diferentes 
distritos electorales en 
nuestro estado saldrán 
triunfantes con el apoyo 
firme y decidido de la CTM 
de NAYARIT.
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ecualaT

“El parque a la madre” sede del gran 
evento del día de las madres en Tecuala

Oscar González/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- Este sábado 
9 de mayo en punto de las 5 
de la tarde ̈ EL PARQUE A LA 
MADRE¨ recibió la visita de 
cientos de madre tecualenses, 
el motivo: celebrar ese día tan 
especial como lo es el día de 
las madrecitas mexicanas en 
especial las de este municipio, 
organizado por la dirección de 
eventos cívicos 
y cul turales 
del XXXVI. H. 
Ayuntamiento 
l o c a l ,  q u e 
p r e s i d e  l a 
directora Mirna 
G u a d a l u p e 
C a b u t o , 
a t e n d i e n d o 
órdenes del 
c i u d a d a n o 
p r e s i d e n t e 
m u n i c i p a l 
Lucio Santana 
Zúñiga, para 
que este día 
las  madres 
tecua lenses 
gocen a plenitud 
ese gran festejo 
en su honor 
con un sinfín 

de regalos y sorpresas que 
les fueron obsequiados a 
todas y cada una de ellas, 
bajo la distribución de 
boletos que en esos 
mismos momentos fueron 
sorteados entre todas 
las madres que ahí se 
encontraban presente.

Sin embargo, esto no fue 
todo para deleite y gusto 
de ese ser tan querido, 
hubo concursos de bailes 
a los que eso originó que 
se premiara a cada una 
de las participantes con la 
actuación de un imitador y 
un cantante de la región, 
interpretando bonitas 

canciones para 
el gusto de ese 
ser tan querido, 
cabe destacar 
que el gobierno 
m u n i c i p a l 
no escat imó 
gasto alguno 
al realizar este 
bello programa y todo para dar 
y ofrecer ese gran espectáculo 
a las madres tecualenses con 
reparticiones de pastel, aguas 
frescas, bocadillos y aperitivos 
que degustaron con mucho 
agrado, la participación de 
grupos de mujeres artistas 
haciendo gala en el arte de 
los bailables, presentando 

diferentes estampas de nuestro 
México de ayer de hoy y de 
siempre, el sub-director, Efraín 
kichik Ceja, muy atareado y 
acomedido como siempre se 
le vio atendiendo a la gran 
concurrencia de quien recibió 
un gran gesto de parte de las 
que recibían los aperitivos y 
los demás alimentos que ahí 
se ofrecieron.
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¡Gracias Sergio Rangel!; le expresan 
las madres y niños huajicorences al 
festejarles las fiestas tradicionales
Pedro Bernal/ Gente y Poder 

HUAJICORI.- Madres y niños 
huajicorences agradecen el enorme 
gesto que tuvo el primer edil  de esta 
zona serrana, el haberles festejado 
juntos el día de la madre y el día 
del niño, incontables muestras de 
agradecimiento de parte de todas 
las madrecitas que ha bien tuvieron 
asistir a ese gran evento en honor 
del ser más querido sobre la faz de 
la tierra LA MADRE,  acompañado 
en todo momento del secretario 
de gobierno municipal, del regidor 
ANTONIO FRAIRE y demás directores 
de la diferentes áreas del actual 
gobierno municipal.

En entrevista para 
este medio informativo 
S E R G I O  R A N G E L 
C E RVA N T E S ,  e s t o 
nos comentó: QUIERO 
decirte amigo, que este 
evento se les hace  a 
todas las madres y niños 
huajicorences, porque 
ellos se lo merecen, a 
mí nadie me pidió que 
hiciera esta fiesta, porque 
mi pueblo no necesita 
pedirme nada, yo se 
las necesidades de mi 
gente, se cuándo hay que 
hacer algo en beneficio de todos 
los habitantes de este municipio, 
porque mi gente  merece eso y más, 

desgraciadamente los recursos no 
alcanzan para muchas cosas  que 
ellos adolecen, y si tuviera más les 
diera, porque los recursos que ejerce 
el gobierno son de la gente y cuando 
se gasta en la gente no importa eso 
y más se merecen.

Señaló el alcalde; voy a comentarte 
que todo esto se realizó en conjunto con 
mi gente del XL H. AYUNTAMIENTO 
MUNICIPAL, todo está es un trabajo 
en equipo voluntario, sin presionar a 
nadie, en mi gobierno todos los que 
trabajamos somos un gran equipo, 
se hicieron 5,000, tamales, infinidad 
de platillos de frutas, botanas, 

aperitivos, y muchas cosa más que 
se realizaron con sus herramientas 
humanas; sus manos, en este evento 

se  están festejando cerca 
de 2,500 niños y niñas y 
esto no para aquí! voy a 
ir a todas la comunidades, 
pertenecientes a esta 
cabecera municipal y allá 
voy a festejarles a los 
niños(as) a las madres, 
nada más les pido que 
me tengan un poco de 
paciencia, pero que a todos 
les va llegar su regalo y 
será  en la próxima  semana 

que  los voy a ir a visitar.

Además dijo, que todos los recursos 
invertidos aquí son 
del  ayuntamiento 
actual, nadie nos 
dio nada, el único 
que me apoya es mi 
amigo mi jefe, el señor 
gobernador del estado 
ROBERTO SANDOVAL 
CASTAÑEDA, a él le 
debo todo lo que aquí 
se hace porque si no 
fuera por sus grandes 
apoyos yo no podría 
hacer nada! por eso 
en esta entrevista te 
digo; que el señor 
gobernador no nos ha 
dejado de la mano y que 

gracias a el Huajicori será  número 
uno en obras, en salud y en muchas 
cosas más, que próximamente 
empezaremos a echar andar, porque 
los recursos ya los tenemos  y yo creo 
que no estamos faltando el respeto 
a la ley electoral porque todo lo que 
los gobiernos hagamos por nuestra 
gente en el tiempo que sea no debe 
de ser un delito, más si es para el 
beneficio de los pueblos y su gente 
que es quien más nos necesita, 
MUCHAS GRACIAS  A TU MEDIO 
INFORMATIVO GENTEYPODER, 
terminó diciendo el alcalde.
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En todo proceso electoral los funcionarios 
de diversos gobiernos se ven tentados por el 
deseo o posible indicación de poder involucrar 
en las campañas, y respaldar a la amiga o 
conocido que anda de abanderado, máxime 
si saben que éste no levanta y requiere  de 
la solidaridad en todo los sentidos, por eso 
el refrán de no hagas cosas buenas que 
parezcan malas.

Precisamente sobre el particular la 
diputada del PAN denunció a la Secretaría 
de Sedesol, a Liliana Gómez Meza, por estar 
supuestamente repartiendo la despensas 
con un oficio del PRI en que se saluda al 
beneficiario de ese apoyo federal, hechos 
que se presentan en el distrito tercero en 
que es sabido anda arriba el abanderado del 
instituto político que preside Ramón Cambero.

Ese tipo de cuestiones se consideran 
normales en cada proceso, e incurren en 
ese delito tanto de un color como del otro, 
pues ven la facilidad de echar mano del 
dinero público aprovechar los programas 
o hasta condonaciones en adeudos de 
servicios como el agua, predial, licencias o 
determinado trámite.

Sin embargo, es característico cuando el 
candidato anda bajo comparado con otros 
contrincantes, y ahí entran esas irregularidades, 
las dádivas, regalos de cemento, ladrillos, 
tinacos o dinero en efectivo es tomado por 
los ciudadanos que aprovechan los procesos, 
sabedores que si ganan ya no los volverán 
a ver, al menos que dejen algo.

El resultado de esas acciones los llevan 
los gobernantes o presidentes en turno, que 
es contra quienes se procede por delitos 
electorales, porque cualquier empleado por 
muy menor que sea, cuenta con un superior 
que da las indicaciones de que o no hacer, 

nada es a su libre albedrío.
Incluso, es tanto el cinismo de algunos 

aprontones que con todo el descaro del 
mundo gritan y presumen que realizarán tal 
o cual movimiento, como lo comentaba una 
persona, mismo que cínicamente dijo que 
esta semana que hoy inicia se trasladaría 
un equipo encargado de hacer una guerra 
sucia contra Heriberto Castañeda, lo que deja 
demostrada la ineptitud de sujetos metidos 
de cuicos, orejas o seudoperiodistas que se 
dicen voceros de X o Y dependencia de los 
distintos niveles de gobierno.

Para cerrar el presente comentario, 
cabe hacer referencia del evento del PRI 
celebrado el viernes pasado en la concha 
acústica del recién construido paseo de la 
Loma, en donde el presidente del CEN del 
PRI, César Camacho Quiroz, encabezó un 
acto de las estructuras tricolores, y pudo 
observar el líder la unidad de ese instituto 
político en la entidad.

Ahora, se espera que esa traída y llevada 
unidad y victoria y carro completo no vaya 
a ser otra mentira como la que le hicieron 
creer el pasado 6 de julio del 2014, cuando 
después de la jornada el mismo habló del carro 
completo, cuando la realidad es que estuvo 
ponchada una llanta que denominaremos 
Tepic, en donde después de 40 años no 
había llegado un gobierno de oposición, si 
una persona ajena al PRI en el 99. pues 
fueron otras circunstancias.

El dirigente del partido en que milita 
el primer priísta del país, ya vio con sus 
propios ojos cómo andan las cosas en esta 
entidad que poco representa comparado con 
Guerrero, Jalisco, Michoacán, Chiapas o el 
Estado de México, pero bueno tres mugres 
votos al momento de aprobar una iniciativa 
hacen la diferencia.

¡NO HAGAN COSAS BUENAS QUE PAREZCAN 
MALAS!

ESPADAZO  MUNICIPAL
Por: MARIO LUNA

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

POLO DOMÍNGUEZ SE 
REUNE EN GOBERNACIÓN.- 
Todo hace suponer que la 
Secretaría de Gobernación 
está no solo interesada sino 
preocupada por la situación que 
impera en la capital nayarita, 
en lo correspondiente al Mando 
Único, lo cual está originando 
serios enfrentamientos entre 
Estado y Municipio, propiciando 
con ello inseguridad, por ello, este pasado 
fin de semana, específicamente el viernes 8 
de mayo, el presidente municipal de Tepic, 
LEOPOLDO DOMÍNGUEZ GONZÁLEZ, fue 
mandado llamar para que se presentara a las 
11 de la mañana hora del centro del país, en 
las oficinas de Bucareli, en la Secretaría de 
Gobernación, para dialogar y llegar a acuerdos 
que beneficien a los tepicenses, sobre si el 
gobernador ROBERTO SANDOVAL, el Fiscal 
General, EDGAR VEYTIA, o el Secretario de 
Gobierno, PEPE ESPINOZA, asistirían, se 
desconoce, por lo que es un hecho que en el 
transcurso de este día, se puedan conocer a 
detalle lo que pasó y sobre todo los acuerdos a 
los que se llegaron en SEGOB, del mismo modo 
no se sabe si quien encabezaría esta mesa 
del diálogo sería el mismo OSORIO CHONG o 
algunos de los directivos de otras áreas, lo cierto 
es que ya se realizó esta reunión en México y 
ahora solo falta saber quiénes asistieron y los 
resultados de este diálogo.

HAY QUE PREGUNTARLE A ÁGUEDA 
GALICIA SOBRE CANONIZACIÓN DEL 
“TORO”.- Miren que sería muy necesario y 
trascendente que para que se pudiera manifestar 
y presentar ante el Vaticano la petición o mejor 
dicho la exigencia de que HÉCTOR GONZÁLEZ 
CURIEL, mejor conocido como “El Toro”, sea 
santificado o canonizado para convertirlo en el 
Santo Patrón de los alcaldes, como lo ha exigido 
y manifestado el títere descerebrado del charrito 
monta perros, del regidor ADRIÁN RODRÍGUEZ 
DÍAZ, ya que considera que los méritos para su 
canonización están de sobra, sobre todo por la 
transparencia, honestidad en el manejo de los 
recursos y el bienestar financiero en que dejó 
al ayuntamiento capitalino, así como de haber 
otorgado todo tipo de bienestar económico y 
social a los trabajadores, sin duda alguna que 
entonces que la dirigente del SUTSEM, ÁGUEDA 
GALICIA JIMÉNEZ, deberá de presentar dicha 
petición y leerla ante el mismo PAPA en la sede 
del Vaticano, porque sin duda alguna ella tiene 
conocimiento pleno de esa honestidad del Toro 
que exacerba y enloquece al regidor holgazán 
priista, esperemos que entonces la dirigente del 
SUTSEM, pueda dar sus comentarios de estas 
alabanzas que pudieran originar una pandemia 
de diabetes por tanto dulce que escurre.

JUAN MANUEL CIENFUEGOS GARCÍA.- 
Quien es el titular de Fiscales, resultó muy 
amante de los centavitos y extorsiones, porque 
miren nada más que permitir instalarse a los 

comerciantes que están en la 
plaza principal de Tepic, que 
pusieron sus stand de vendimia 
en parte del arroyo vehicular lo 
que ocasionó congestionamiento 
vial en el centro de la ciudad, pero 
ello, sin duda alguna, se autorizó 
porque se le pagó buen dinerito a 
este funcionarios que ha sido muy 
señalado por su actitud prepotente 

y mano larga, con los comerciantes 
ambulantes a quienes les quita sus mercancías 
y cuando se las entrega posterior a pagar la 
multa, ya llevan menos mercancías.

LLEGÓ MATERIAL ELECTORAL A NAYARIT.- 
Y llegó muy bien resguardado por elementos del 
Ejército Mexicano, quienes con armas largas, 
estuvieron atentos a que nadie se les acercara 
para que no hubiera relajos que comentar y 
menos que lamentar, por lo pronto fue Tepic, 
el distrito 02 el primer distrito en donde este 
material que se utilizará para el día de la jornada 
electoral llegó, el material consiste en boletas 
electorales, frascos de tinta indeleble y actas 
de escrutinio de cómputo, este camión que ha 
dejado este material, también se trasladó a la 
cabecera municipal de Santiago Ixcuintla que 
es el distrito 01, mientras que otro vehículo hizo 
lo propio para entregar este material al distrito 
03, en la cabecera municipal de Compostela.

COMO AVESTRUCES ESCONDEN CARA 
CANDIDATOS DEL PRI Y PAN.- Por ello mismo 
la exigencia de toda la ciudadanía es que de 
frente a frente den la cara y expliquen realmente 
lo que tienen como propuesta para convencer a 
la población de ser diputados federales, por ello 
el candidato del PR y PT a diputado federal por 
el distrito 02, FRANCISCO JAVIER CASTELLÓN 
FONSECA, ha exigido en todo momento que 
se realice un encuentro de civilidad y madurez 
política entre todos los candidatos que aspiran 
a ser diputado federal por este distrito, para 
que den a conocer sus propuestas y la gente 
pueda escoger e inclinar su voto, pero que 
no se asusten y anden como los avestruces 
metiendo la cabeza bajo la tierra, en señal 
de no traer propuestas y solo la ambición de 
enriquecerse y dañar al pueblo más de lo que 
ya lo han hecho, “la única manera de que la 
ciudadanía se entere y conozca cuales son las 
propuestas que ofrecen a la ciudadanía para 
que les den el voto, es que haya un debate, un 
encuentro o diálogo público, en donde la gente 
pueda criticar a cada uno de ellos, solamente 
así, tendremos un voto razonado y reflexivo y 
ayudaremos a la ciudadanía a emitir un voto que 
verdaderamente ayude a resolver los problemas 
de la entidad”, asegura CASTELLÓN FONSECA, 
que él no esconde nada y por el contrario, está 
dispuesto a que la misma sociedad de manera 
pública le pudiera hacer cuestionamientos y 
un escrutinio general a su vida profesional y 
hasta personal, ya que en ambas no esconde 
nada, y espera que el resto de los candidatos 
también lo pudieran aceptar y se sometan a la 

crítica de la sociedad de manera real, abierta 
y pública, de lo contrario, solo se reflejara su 
miedo terrorífico de no querer dar la cara a 
la población porque no quieren saber nada 
de la ciudadanía y que el poder que buscan 
es solo para enriquecerse en lo personal, así 
como dicen “Síganme los Buenos” o así como 
aquellos que aseguran que su campaña es de 
propuestas y trabajo, pues que lo demuestren 
dándole la cara a la gente que exige conocer 
sus propuestas.

SE MILITARIZA ESTADO DE JALISCO.- Y 
por ende nuestras fronteras también estarán 
atiborradas de verdes, pero aunado a ese 
operativo militar que desde finales de esta semana 
llegaron, las fronteras nayaritas, continuarán 
siendo custodiadas y resguardadas por elementos 

del a Policía Nayarit, ya que la indicación del 
gobernador ROBERTO SANDOVAL, así como 
de la orden que diera el mismo Fiscal General, 
EDGAR VEYTIA, es contundente no permitir 
que ni las moscas pasen al estado, por ello, 
el operativo “RAID MATA CUCARACHAS” no 
solo continuará, sino que se reforzarán, ya que 
Nayarit, deberá de continuar libre de la plaga 
delincuencial del crimen organizado y para 
ello no se escatimará ningún tipo de recursos.

ESPADAZO.- Se lo llevan nada menos que 
todos aquellos que teniendo madre, tal pareciera 
que no la tienen, ya que en el olvido la tuvieron 
en su día, pero eso sí solo la presumen en sus 
palabrerías y en su imaginación pero en los 
hechos pura madre que no la tuvieron.


